

Anmeldung zum

Väter-Kinder-Wochenende 12. - 14. September 2014

Haus Abrahm in Hellenthal/Eifel

| Vater | |
|---------------|--|
| Name: | |
| Vorname: | |
| Kind/er | |
| Vor-/Name: | |
| Geburtsdatum: | |
| Vor-/Name: | |
| Geburtsdatum: | |
| Strasse: | |
| PLZ/Ort: | |
| Telefon: | |
| Mail: | |
| | |
| Ort/Datum: | |
| Unterschrift: | |

Kostenbeitrag: 80,- €

für Vater und Kind/er bis inkl. 3 Jahre





Haus Abrahm, In der Dreesbach 24, 53940 Hellenthal Tel.: 02482 – 60 66 63





Väter-Kinder-Wochenende 12.- 14. September 2014 in Hellenthal/Eifel



Für Väter mit Kindern bis 3 Jahre

SKFM Mettmann e.V. esperanza-Väterberatung

unterstützt durch das Katholische Bildungswerk Köln



Das Haus Abrahm:

In der Dreesbach 24 53940 Hellenthal Tel: 02482 60 66 63 Fax.02482 60 66 65 www.abrahm.de

Die Anfahrt erfolgt individuell. Fahrgemeinschaften können gebildet werden.

Jeder Vater bewohnt mit seinem Kind / seinen Kindern ein eigenes Zimmer. Bitte Kinderreisebetten für die Kinder mitbringen.

Die Vollverpflegung ist inklusive. Die Mahlzeiten werden gemeinsam gehalten.

Ein eigener Gruppenraum bietet die Gelegenheit zu Spiel und Aktionen.

Das Haus verfügt über ein großzügiges Freigelände.

Ganz in der Nähe liegt der Nationalpark Eifel mit schönen Wandermöglichkeiten.

Die Umgebung bietet reizvolle Ausflugsziele.

Die Anmeldung:

Geben Sie uns bitte eine telefonische Rückmeldung über Ihre Teilnahme und senden den ausgefüllten Anmeldungsabschnitt an:

SKFM Mettmann e.V.
esperanza -Väterberatung
Karl-Heinz Klücken
Neanderstr. 68 - 72
40822 Mettmann
Tel.: 02104 1419-245
Karl-Heinz.Kluecken@skfm-mettmann.de

Das Väter-Kinder-Wochenende wird durch den Caritasverband und das Katholische Bildungswerk unterstützt. Es bleibt ein Teilnehmerbeitrag von 80,- € für Vater und Kind/er.

Bitte überweisen Sie den Teilnehmerbeitrag auf das folgende Konto:

Diözesan-Caritasverband für das Erzbistum Köln e.V. Konto 20600012 Pax-Bank Köln BLZ 370 601 93 Verwendungszweck: 5790/215 – Vater-Kind-Wochenende

Leitung: Karl-Heinz Klücken Marcel Maus

Der Tag:

Tagsüber stehen Spiel und gemeinsame Unternehmungen der Väter mit ihren Kindern im Mittelpunkt.



Am Abend, wenn die Kinder zu Bett gegangen sind, besteht für die Väter die Möglichkeit über ihre Erfahrungen zu sprechen.

Die Atmosphäre:

Das gemeinsame Erleben im Zusammensein von Vätern mit ihren kleinen Kindern steht im Mittelpunkt.

In Gesprächen kann zum Tragen

kommen, was den teilnehmenden Männern für ihr Vater-Sein wichtig ist. Grundlage dafür ist die vertrauensvolle Atmosphäre. Ein beliebter Ort der letzten Väter-Kinder-Wochenenden war der Platz am Lagerfeuer.